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本日のプログラム

④

(1) 2025(令和7)年 3月27日発行 ＜水と衛生月間＞

Weekly Report№３４
第３１５８回例会記録
日時：2025年 3月13日(木)1２:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：―
★Ｒ ソ ン グ：我等の生業
★四つのテスト：―

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

・結婚記念日おめでとうございます。
棚橋 忠君 河原英男君⑨ 橋本政司君
前田篤秀君⑧ 渡辺 勉君⑦

・４月26日ー27日、日ハム観戦ツアーの締め切
りが今月末です。皆さんで行って親睦を深めたい
と思いますので、よろしくお願いします。
◇加藤 幸徳 次年度幹事

4月13日㈰、釧路で開催のクラブリーダーシッ
プラーニングセミナー予定表配布。当日はネクタ
イ着用。登録料ですが、来週月曜日3月17日がキ
ャンセルの期限となっています。もしその期限を
超えた場合には会員各自の自己負担になりますの
で、ご了承ください。
◇島田 光隆 会計（配布資料より要約）

ロータリー仮決算に関するコメント。
〇対前年同期との比較
1) 2024年12月末の普通預金残高は391千円で、

前年同期比1,312千円減少。
2) 普通預金残高を除く実質的な支出額は4,408千

円で、前年同期比522千円増加。
3) 主な支出増加項目はRI負担金60千円、地区負

担金53千円、大会費181千円、例会費222千
円、慶弔費98千円。【2面右段下へ】

【名前後の○数字は写真の中の番号】

会長報告 乾 淳 会長③
本日は出席委員会によります担当例会となりま

す。河原副委員長、後ほど宜しくお願い致します。
先週、幹事報告でありましたが、３月は水と衛

生月間で、国際ロータリーが定める「水と衛生」
に関する知識を高め、活動を推進するための特別
な月間となります。
毎年３月に設定されており、世界中のロータリ

ークラブが水資源の確保、清潔な飲料水の提供、
衛生環境の改善に関するプロジェクトを実施して
おります。活動内容としては、安全な水の供給と
して、井戸の掘削や浄水設備の設置、地域住民へ
の水資源管理の教育、衛生環境の改善としてトイ
レの設置や修繕、手洗い習慣の啓発活動、持続可
能な水の管理として環境保護活動などのプロジェ
クトを実施しております。
世界中には、安全な水を利用できない人たちが

約20億人以上、適切な衛生設備を利用できない
人たちが約35億人いると言われております。
ロータリークラブは、これらの課題に取り組む

ため、資金援助、技術支援、地域との協力を通じ
て、世界各地で活動を行っております。
私たちが生活する遠軽町は、水や衛生に関して

不自由なことは無い地域ではありますが、日常生
活の中で水の無駄使いを減らすことも世界の水資
源保全につながりますので、皆さんもいつも以上
に節水を心がけましょう！

また、先週6日の例会で報告致しました照井幸
央さんの入会について、異議申し立てがありませ
んでした。よって４月１日付で入会の手続きを進
め、入会式は、４月３日を予定しております。

幹事報告 石井 朋子 幹事
１．5月31日㈯、紋別港RC都市連合IM開催案内。
２．クラブ上期の仮決算書を配布。ご確認下さい。
数字的には厳しい状況にあります。今後皆様の
ご協力を頂きますよう宜しくお願いします。

委員会報告
◇朝長 賢一 親睦活動委員
・誕生日おめでとうございます。
西野真那美様⑥ 佐藤直也君⑤ 安達正彦君①
吉田昌子君 山田荘一君② 藤田礼三君④
茶木義尚君

4月 3日(木)12:30~
ゲスト卓話

三浦そのみ様ご家族

3月27日(木)12:30~
ゲスト えづらファーム

卓話 江面 暁人 様



ニコニコＢＯＸ 朝長 賢一 親睦活動委員
棚橋 忠君 結婚記念日 5,000円
河原英男君 結婚記念日 5,000円
前田篤秀君 結婚記念日 5,000円
渡辺 勉君 結婚記念日 5,000円
佐藤直也君 誕生日 5,000円
安達正彦君 誕生日 5,000円
山田荘一君 誕生日 5,000円
藤田礼三君 誕生日 5,000円
髙橋義詔君 孫3号誕生 5,000円
益井伸也君 無断欠席 2,000円

2024-25年度合計 472,000円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：加藤幸徳委員
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告
須藤順一
出席委員長

3月 6日 44 43 31 6 86.1％
3月13日 44 43 26 60.5％

て立ち会ったことです。
また、近くの農家から牛が学校のグランドに逃

げて迷い込み、フンをしたのを掃除したことも思
い出されます。沙留中学校に野球の指導で通い、
沙留中学校が中体連で全道優勝したことも楽しい
思い出でした。

過去三度退職しています。昭和の終わりに教師
を退職し、札幌勤務をしました。住んでいた場所
が北海道工業大学の近くでキャンパスに昆虫や植
物を採取に行ったことも楽しかったことでした。
二度目の脱走は平成16年網走市内の学校からオ
ホーツク振興局教育局に異動になり2年間勤務い
たしました。そして最後は58歳の時に遠軽町に
拉致され、現在に至ります。ですので何かを勤め
上げた、という実感がない不良な教員です。
卓話の本題である「子供と自然」についてはお手
元に配布した資料をご一読お願いいたします。

私は今、無職です。ロータリーソング「我等の
生業」歌いましたが、歌うたびに後ろめたさがあ
ります。オホーツク野人クラブでは子供と遊んで
いるだけです。

しかし私は人間国宝になりました。国民健康保
険に加入しましたので、コクホです。

以上で私の話を終わります。

【1面右段下より】〇今後の検討事項等
1) コロナ禍での普通預金残高増加を受け、一般

会計への繰り入れを検討。
2) 地区大会登録料の増加は会員参加者増加によ

るもので次年度予算に余裕を持たせる必要あり。
3) 例会費の増加は会場利用料金や飲食費の上昇

が影響しており、飲み残しの削減を促す。

本日のプログラム 会員卓話

河原 英男 出席委員会副委員長
まずは、私の若干の自己紹介をいたします。昭

和22年1月9日に農家の長男として興部町に生ま
れました。両手両足の指で数えても足りない年を
生きています。まるでサッカーのロスタイムを生
きている心境です。私の父は農家に婿養子として
入り農家を興部町で営んでおりました。私も農家
を継ぐつもりで過ごしておりましたが、高校二年
の時の4時間目の化学の授業の時に西山先生が担
当で昼休みになり、体育館へバスケットボールと
思い駆け出した時に、西山教頭先生に「君のよう
な人が教師になると面白いと思うんだがなあ」と
教師になる事を勧められました。数日後に教師に
なる事を決心し父に「あとを継がないとだめか」
と伝えました。父はその晩より行方不明となり、
三日後の夜11時に弟と枕を並べて寝ていると帰
ってきた父から話がありました。父は本家と相談
し百姓をやめてきたとのこと。すでに家、土地、
家畜は処分されており、2週間後に紋別市に移り
住むことになりました。でも興部高校は離れがた
く、残りの1年ちょっとを汽車通学しました。後
日、実家の叔父が「これからはもう長男があとを
継ぐ時代ではない。本人がやりたいことをやらせ
る時代じゃないか」と言ってくれたと知りまし
た。その後、大学に進学し、教師となりました。
最初に赴任した学校は興部町内の全校生徒が5人
で、校長先生と私の2人の先生の学校でした。4
年間その学校で勤務しましたが、後半の２年間は
生徒が進級するだけで卒業式も入学式もない小さ
な学校でした。思い出にあるのは800mほど離れ
た近くの農家に牛の分娩に校長先生と一緒に行っ


